Blog : Classe des CM1CM2 de jmarc du mardi

Sainte Barbe

Publiée le 5 févr. 2018 à 09h37 par Nohan Chamonin

Le 6 octobre, nous sommes allés avec l'école à Sainte Barbe.

Le ciel et la mer étaient gris car il pleuvait des chats et des chiens

Ce jour-là la marée basse se retirait très loin et beaucoup de rochers apparaissaient. Des animaux et des plantes vivent sur ces rochers et dans les flaques. A marée haute la plage est engloutie sous l'océan car le coefficient de marée était important.

Saint-barbe en autonne

Publiée le 1 févr. 2018 à 18h29 par Paulo Gateau

Le vendredi 6 octobre, la marée était basse plus précisément avec un grand coefficient. Les CM2 avaient vu beaucoup de rochers, et si on regardait la plage ,on voyait une plage déserte. C'était normal parce qu'il faisait un temps de chien!

Sainte Barbe

Publiée le 1 févr. 2018 à 18h28 par I Ishay Zo'omba

Le paysage était gris, la plage rocheuse car les coefficients étaient élevés, les rochers étaient riches en poissons, crabes et coquillages. La zone était remplie de bassins et fleurs marines. Notre groupe avait trouvé des anémones et moi j'avais trouvé un bébé congre et plein de gobies et d'étrilles.

Ecrire une description Saint Barbe en automne

Publiée le 1 févr. 2018 à 18h27 par Shana Barroso

Le 6 octobre nous sommes allés à St Barbe car la marée était très basse. Le ciel était de la même couleur que mer. La plage était couverte de rochers avec des algues. C'est un plaisir d'y aller car on apprend beaucoup de choses comme les noms des animaux. Les gens t'en parlent mais tu ne sais pas vraiment ce que c'est donc le mieux c'est d'y aller voir vraiment pour découvrir comment c'est. Dans les rochers il y avait de la faune et de la flore. Nous devions normalement pique-niquer là-bas mais il pleuvait trop donc nous sommes rentrés et avons mangé à l'école. Je vous conseille fortement d'y aller car nous apprenons

beaucoup de choses.

Résumé de la sortie du vendredi.

Publiée le 29 janv. 2018 à 18h21 par 🔲 Léa Outalghzouanit

Le vendredi matin nous sommes arrivés à l'école, je suis aller en récréation et je suis rentrée en classe. Nous nous sommes préparés pour aller en sortie à 9h30 et nous sommes allés dans le couloir. Nous étions impatients de participer à la sortie.

Compte-rendu sortie littoral

Publiée le 29 janv. 2018 à 18h15 par \(\textstyle{1} \) Linsey Mata - Leconte

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés à Sainte-Barbe au bord de la mer pour étudier des sciences.

Nous avons constitué plusieurs groupes avec plusieurs activités.

La première activité était d'observer les plantes et les animaux. La deuxième de ramasser les déchets. La troisième de dessiner le paysage et la quatrième de prendre les animaux dans un seau pour les observer de plus près sans leur faire du mal. Le temps n'était pas vraiment au rendez-vous.

Un groupe a même pu voir un poulpe et un autre un bébé congre. Nous y sommes allés car ce n' était pas un jour comme les autres : c'était la journée du grand coefficient de marée.

Nous avons dû pique-niquer à l'école car il pleuvait trop pour continuer notre sortie.

Contre-rendu sortie litoral

Publiée le 29 janv. 2018 à 18h13 par 🔽 Paulo Gateau

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés aux flots bleus pour faire des sciences. Nous avons vu des animaux et des plantes marines, nous étions tous mouillés et nous sommes retournés pique-niquer à l'école.

Sainte Barbe en automne

Publiée le 17 déc. 2017 à 20h37 par Naxel Fautous

Le vendredi 6 octobre à Sainte Barbe le

paysage était gris la marée était de la même couleur que le paysage.

La marée s'était retirée pour laisser place à beaucoup de rochers, de la faune de la flore et pas mal de flaques d'eau.

Nous avons aussi profité des grands coefficients de marée pour étudier des petits animaux marins en tous genres tels que des crevettes, des gobies des crabes. Quelques camarades ont vu un bébé congre.

Sortie aux flots bleus

Publiée le 13 déc. 2017 à 15h47 par [] Maïmouna Diarra--Fischer

Le vendredi 6 octobre nous sommes allés à la plage des flots bleus et nous étions séparés dans plusieurs groupes. Il ne faisait pas beau, il pleuvait. Des parents d'élèves nous accompagnaient. Le paysage de près n'était pas très joli. On voyait juste la plage alors qu'au lointain on voyait la digue. C'était plus joli.

Nous avons vu des concombres de mer, des petits et des gros. L'un d'entre eux avait craché de l'eau. Notre groupe a vu des anémones violettes, puis comme un tapis d'anémones qui bougeait. Puis un poulpe mais je ne l'ai pas touché. J'avais peur parce qu'il crachait de l'encre. Michel l'avait touché.

compte rendu (sortie littoral)

Publiée le 13 déc. 2017 à 15h38 par Thomas Brana-Leconte

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés sur la plage du littoral pour faire des sciences, trouver des animaux marins, des plantes marines en tout genre (algues, anémones).

Nous y sommes allés avec un temps pas vraiment au rendez-vous! A marée basse nous avons pu voir des crabes, des concombres de mer. J'ai eu peur des crabes j'en ai vu un de six cm! J'ai bien aimé à part la météo!

Compte-rendu sortie littoral

Publiée le 5 déc. 2017 à 18h17 par Axel Fautous

Le vendredi 6 octobre nous sommes allés à la plage de Sainte Barbe pour étudier des sciences.

Nous nous sommes préparés pour descendre sur les rochers puis nous avons péché des crevettes, des crabes et pleins d'autres animaux marins pour les étudier.

Nous avions fait plusieurs groupes et on alternait les taches à faire : un groupe s'occupait de pécher des animaux marins pour pouvoir par la suite les étudier. Un autre s'occupait de ramasser les déchets, et puis le dernier s'occupait d'étudier les plantes marines.

Nous les avons étudiés, puis relâchés puis nous sommes rentrés à l'école.

compte rendu sortie littoral

Publiée le 25 nov. 2017 à 12h28 par Publiée Benmouna Dudicourt

Le vendredi 6 octobre nous sommes allés au flots bleus à Sainte Barbe. Nous sommes allés observer des animaux marins et des plantes marines.

Pour les animaux marins nous avons vu des crabes (étrilles), des poissons (gobies) des autres enfants ont vu un bébé congre.

Pour continuer, les crabes se cachent souvent sous les rochers, les anémones, elles, sont accrochées sur les rochers et les concombres de mer quant à elles se cachent sous les rochers.

Le 6 il pleuvinait mais nous y sommes allés parce que nous voulions profiter des forts coefficients de marée. Nous avons vu le paysage il n'était pas très beau, à cause d'une sorte de brouillard très épais.

Compte-rendu sortie littoral toutes sortes d'animaux

Publiée le 16 nov. 2017 à 16h17 par C Paloma Macias

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés aux flots bleus et nous avons observé les animaux et plantes marines pour faire de la science. Avec notre groupe (Ishay, Axel, Ghandy, Léa) nous avons trouvé toutes sortes d'animaux : crevettes, crabes, et une anémone. Elle était morte (la pauvre) mais j'ai pu la toucher : c'était assez visqueux.

On a aussi trouvé un concombre de mer. Léa trouvé ca dégoûtant. Ishay a trouvé un bébé congre, il n'a pas réussi à l'attraper car il était

trop rapide.

Il ne faisait pas très beau, il pleuvait mais j'aimais bien. De toute manière tout le monde avait un kway. Il faisait un peu froid mais c'était pour la bonne cause

Compte rendu sortie littoral

Publiée le 5 nov. 2017 à 16h59 par 🔲 Luna Ferret

Le vendredi 6 octobre nous sommes allés sur la plage de Saint Barbe pour étudier les sciences. Nous avons vu des animaux marins : des concombres de mer, des crabes, des congres et des poulpes. Le temps était pluvieux et le paysage était flou, de loin on le voyait mieux

Avec mon groupe nous avons cherché et ramassé des algues. Nous avons trouvé des algues brunes mais pas de goémons. Comme il pleuvait, nous sommes rentrés plus tôt à l'école pour y manger notre pique-nique.

La sortie flots bleus

Publiée le 5 nov. 2017 à 16h50 par Nohan Chamonin

Le vendredi 6 octobre, nous sommes allés faire

de la science aux flots bleus. Nous avons vu des concombres de mer, des crabes, des anémones. Certains ont même vu un bébé congre. Le congre est un animal carnivore, quand il est adulte il est capable d'arracher une main. J'ai attrapé un poisson à la main. Il y a même quelqu'un qui a vu un poulpe. Il faisait froid et il pleuvait beaucoup. Des parents d'élèves nous ont accompagnés.